

Das ETG heißt 87 Fünftklässler herzlich willkommen!

Am ersten Dienstag nach den Sommerferien durfte die Schulgemeinschaft des Enztal-Gymnasiums ihre jüngsten Mitglieder mit einer kleinen Einschulungsfeier in der Aula der Schule begrüßen und offiziell in die ETG-Familie aufnehmen. Über den Vormittag entsprechend der Klassen 5a, 5b und 5c in drei Einzelfeiern verteilt, durfte Schulleiter Andreas Enderle mit großer Freude insgesamt 87 neue Fünftklässlerinnen und Fünftklässler mitsamt deren Eltern und Familien willkommen heißen.



Den Veranstaltungsauftritt bildeten die jetzigen sechsten Klassen, welche nochmals in ihrer Funktion als „Fünfer-Chor“ auftraten und gemeinsam mit Musiklehrerin Frau Jüliana Schmidt den Song „Something just like this“ zum Besten gaben. Nicht nur der Aufmarsch und Abgang der über 90 Schülerinnen und Schüler war beeindruckend, auch qualitativ konnte der Chor voll überzeugen. Im Anschluss an die musikalischen Wohlklänge band Schulleiter Andreas Enderle die freudig aufgeregten Kinder in seine Begrüßung ein und sorgte so für eine weitere Auflockerung der spannungsgeladenen Atmosphäre. Spätestens als sich die federführende Organisatorin der Einschulungsfeier, Frau Neuthinger, ebenfalls humorvoll und empathisch an die Neuankömmlinge wendete, war den neuen Fünfern klar, dass sie am ETG sicher und gut aufgehoben sein werden. Weitere Beruhigung brachte die nachfolgende Vorstellung der Schülerpaten, allesamt Mädchen aus der Klassenstufe 9, welche den Kindern im Schulalltag mit Rat und Tat zur Seite stehen werden. Mit großer Spannung warteten die neuen Fünfer nun noch auf die Beantwortung der zwei ausbleibenden zentralen Fragen: Wer sind unsere Klassenlehrer*innen und wer unsere Mitschülerinnen und Mitschüler? Für die Klasse 5a durften sich Frau Weible-Klitzsch und Frau Fröschle als Klassenleitung vorstellen und anschließend die neue Klassengemeinschaft auf die Bühne bitten, womit auch die zweite Frage geklärt wurde. Analog hierzu verfahren für die 5b das Team aus Frau Sommerlatte und Frau Beerhenke sowie für die 5c Frau Burghardt und Herr Suttmöller. Nach dem obligatorischen Einschulungsbild ging es für die jeweiligen Klassen unter Führung der Lehrkräfte erstmals in das neue



Klassenzimmer, in welchem die Kinder für das kommende Schuljahr ihren „Stammsitz“ haben werden. Mit großen Augen und großem Interesse begingen die Kinder ihre ersten unterrichtlichen Schritte am Enztal-Gymnasium. Währenddessen informierte der stellvertretende Schulleiter Peter Boltz in der Aula die Eltern über wichtige organisatorische Aspekte des Schullebens. Zum Abschluss erhielten die Eltern die vorbereiteten Stofftaschen in den ETG-Farben, welche mit Schulbüchern, einem Informations-Reader sowie einem kleinen Willkommensgeschenk des Fördervereins der Schule ausgestattet war.

